

Cuba dément les informations tendancieuses visant à la lier au trafic international de drogues



La Havane, 22 mai, (RHC).- La Douane générale de la République de Cuba a démenti des informations tendancieuses qui prétendent lier notre pays à un nouveau cas de trafic de stupéfiants.

Une note diffusée ce mardi soir par la télévision nationale signale que les mille 517 paquets de cocaïne trouvés au port de Cristobal au Panama à bord d'un cargo qui était parti de La Havane, ne sont jamais sortis de Cuba.

La note précise que l'enquête réalisée sur le territoire cubain par la Douane générale de Cuba et au Panama par des autorités douanières de ce pays centraméricain, a conclu que le scellé du conteneur sorti de Cuba avait été changé.

La Douane générale de la République rappelle que c'est une des actions auxquelles ont recours les trafiquants de drogue et que Cuba applique une politique de tolérance zéro contre le trafic de stupéfiants.



Radio Habana Cuba